

ESTRUCTURA DE COSTES

En nuestro caso, al ser una organización con un número considerado de personas todos hemos aportado una parte económica que nos ha ayudado a salir adelante con el proyecto y a comenzar de manera fácil. Hay que tener en cuenta que se debe aportar una parte económica a:

-Preparar los materiales necesarios para el producto, encontrar los materiales y un proveedor al que debemos pagar para constar de sus bienes.

-Organizar un lugar de trabajo con los materiales necesarios

-Publicidad que nos pueda costar dinero ya que es más efectiva